

Cultura



Núria Espert: "Casi todos los personajes me abducen. Es inevitable" —P39

## Sánchez ofrece a ERC financiación singular para Cataluña si apoya el Gobierno de Illa

### Los republicanos exigen un concierto económico catalán

CARLOS E. CUÉ / D. CORDERO  
Madrid / Barcelona

Todos los caminos de la compleja mayoría que permite gobernar a Pedro Sánchez conducen a Cataluña, y el presidente está dispuesto a implicarse para ayudar

### El FMI avisa de que los impuestos a energéticas y bancos deben ser "temporales"

ANTONIO MAQUEDA  
Madrid

El Fondo Monetario Internacional (FMI) advierte a España de que los impuestos extraordinarios a bancos, energéticas y grandes fortunas deberían ser "limitados y temporales". Estos gravámenes recaudaron unos 3.500 millones en 2023, y ayudaron a financiar las medidas para combatir la crisis energética y de precios. —P24

a que Salvador Illa gobierne esa comunidad y se evite una repetición electoral que podría desestabilizar la legislatura y eliminar cualquier posibilidad de tener presupuestos para 2025. Sánchez ha abierto con claridad el espacio de negociación con ERC, el partido que decide si Illa preside la Generalitat, al declarar en una entrevista con *La Vanguardia* que la idea de una "financiación singular" para Cataluña, que reclaman los republicanos, "es factible", porque, en su opinión, "es compatible mejorar el sistema de financiación autonómica desde el plano multilateral y al mismo tiempo articular una financiación singular para un territorio tan importante como Cataluña".

La simple mención de esa idea abre una batalla con la mayoría de los gobiernos autonómicos, incluido el que preside el socialista Emiliano García Page en Castilla-La Mancha.

Sánchez no ofreció detalles de esa financiación singular mientras ERC exige un concierto económico catalán, algo a lo que siempre se negó el PSOE. —P14

El agente que filtró información a EE UU tuvo hilo directo con la élite internacional de la inteligencia

## La agenda mundial del espía del CNI preso

JOAQUÍN GIL  
Madrid

Jefes del Departamento de Estado de EE UU, embajadores, altos funcionarios norteamericanos de inteligencia, dirigentes de Naciones Unidas, responsables de seguridad del IBEX 35, expertos en

Al Qaeda y explosivos... El jefe de contrainteligencia de Rusia del Centro Nacional de Inteligencia, encarcelado bajo la acusación de filtrar información a EE UU, tuvo hilo directo con la élite de la inteligencia y la diplomacia mundial, según su agenda. —P20

## El fiscal general descarta dimitir si lo imputa el Supremo

### García Ortiz defiende que era necesario rebatir informaciones falsas del Ejecutivo madrileño sobre la pareja de Ayuso

JOSÉ MANUEL ROMERO  
Madrid

El fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, no se plantea dimitir si el Supremo le encausa por un supuesto delito de revelación de secretos consistente en

desmentir a través de una nota informativa los bulos del Gobierno de Isabel Díaz Ayuso (PP) contra la institución que dirige. La nota detallaba los distintos hitos del proceso abierto por dos fraudes fiscales a Alberto González

Amador, pareja de la presidenta madrileña. Colaboradores de García Ortiz aseguran a EL PAÍS que el fiscal general "no se plantea dejar su cargo" porque considera que su actuación fue "legal y necesaria". —P17



F. SCHEIDEMANN (GETTY)

## Mbappé llama a votar contra la ultraderecha en Francia

Kylian Mbappé, estrella del fútbol francés fichado por el Real Madrid, llamó ayer a los ciudadanos de su país, especialmente a los jóvenes, a votar "en contra de los extremos, de las ideas que dividen", en re-

ferencia a la ultraderecha, y defendió la "diversidad y la tolerancia". "Espero que todavía estemos orgullosos de usar esta camiseta el 7 de julio", declaró en vísperas de su partido en la Eurocopa. —P4 Y 34

ICON

El estilo que también se lee

EL PAÍS

EURO2024

### Una España nueva que golea sin balón

La selección pierde la posesión pero gana verticalidad

### Inglaterra gana 0-1 a Serbia

—P31 A 34